



ENGAGEMENT

A Genève (Suisse) où elle prend part à la 43^e session ordinaire du Conseil des Droits de l'Homme (CDH), la ministre de la Justice, garde des Sceaux, Erlyne Antonela Ndembet-Damas, a assuré de la volonté du Gabon à tenir ses engagements internationaux.

Page 4

DRAME

Une quinquagénaire, Angelina Moussavou, est morte cette semaine, fauchée à hauteur du PK 19 sur la Nationale 1, par un Toyota Corolla dont un pneu a éclaté, provoquant précisément le drame. Le conducteur du véhicule a été placé en garde à vue.

Page 10

LE CLR EN ZONE DE TURBULENCES

CINQ mois et demi après un congrès extraordinaire qui a débouché sur une redistribution des rôles à sa tête, le Centre des libéraux réformateurs (CLR) est en plein psychodrame. Le président du Conseil politique, Jean-Boniface Assele reprochant, au travers d'une note qui a fuité, à la déléguée générale Nicole Assele des initiatives de nature à "mettre à mal l'unité et l'intégrité du parti".

Pages 2 & 3



CONDAMNATION

Il avait, volontairement, mis le feu à la maison familiale d'Atongowanga (Lambaréné) une nuit d'octobre 2015. Bienvenu Aurélien Ngondet Rogombe Assova, 62 ans, vient d'être condamné en session foraine à 8 ans de réclusion, dont 3 avec sursis.

Page 11

TÉLÉPHONIE

Avec 1,6 million d'abonnés (sur les neuf premiers mois de l'année), l'opérateur Gabon Telecom est le leader incontesté du secteur de la téléphonie mobile dans le pays. Une position dont se félicite le président du directoire du Groupe, Abdeslam Ahizoune.

Page 5

POUR MOI QUOI...

La grande saison des pluies tant redoutée est (presque) de retour avec nos craintes des dégâts causés par les eaux.

Pour la petite saison sèche qui s'achève, les pouvoirs publics ont initié beaucoup de chantiers routiers notamment à Libreville et sur la Nationale 1. Une entreprise unanimement saluée par les populations. Et elles avaient raison puisque, aussitôt dit, aussitôt les sociétés adjudicataires se sont déployées sur le terrain sans perdre de temps pour se mettre au boulot. On y a cru.

Seulement, à certains endroits, on a constaté un relâchement alors que le temps presse. Pourquoi ce ralentissement ? Vous savez, dans ce pays, le kongossa est devenu la principale source d'"informations". Ça jasait par-ici, ça évoquait par-là

des questions de miang. Ah, ce dolé toujours présent ! Les TP en ont-ils eu vent ? Ils n'ont rien dit, ils n'ont même pas daigné faire un communiqué (officiel) pour faire taire les ragots et autres fake news. Résultat : dans l'opinion on commence à croire...

Voilà que les premières pluies sont là et vont perturber le travail sur le terrain. Tout sera au point mort. Du grain à moudre aux colporteurs de fausses nouvelles. Dans ce cas, quels sentiments nous animeront, nous usagers de la Nationale 1 convaincus de la fin de la misère sur cette route que nous étions ?

Alors, si les travaux piétinent à qui va-t-on imputer le tort ? A la saison des pluies ou à qui d'autre ?

...MAKAYA

FOOTBALL

Le Gabon accueillera la Gambie le 26 mars (20h00), à l'occasion de la manche aller de leur double confrontation – probablement décisive – dans le cadre des qualifications à la Can-2021, selon le calendrier approuvé par les différentes parties.

Page 12